

校長通信



令和2年度

第7号

令和2年5月15日（金）
日之影町立宮水小学校

緊急時の児童下校について～配布文書の確認と保管のお願い～

台風1号が発生しています。週末から来週はじめにかけて熱帯低気圧に変わりながら沖縄に近づく見込みです。これから季節、台風の影響を受けることが多くなります。そこで、本日、台風や大雨等の緊急時における集団下校についての文書（「緊急時の児童下校の安全について」）を配布しました。「送迎経路」や「お願い」を確認してください。また、この文書を確実に保管して、緊急時の児童下校に備えてください。よろしくお願いいたします。

登校日（12日）の昼休み～みんな楽しそう！～

12日の登校日の昼休みの様子を写真で紹介します。みんなとても楽しそうに遊んでいました。昼休みの様子から、子どもたちの優しさもたくさん伝わってきました。



18日（月）から学校がはじまります。

緊急事態宣言が解除され、日之影町では18日（月）から「学校再開のための準備週間」として、毎日授業を実施します。詳しくは教育委員会が配布している文書をご覧ください。裏面には「新しい生活様式」の実践例がありますので確認をお願いします。

＜自画像＞第6号の自画像は、山口心菜さんでした。今回誰でしょう。私はすぐにわかりました。ヒント：上の写真の中にいます。よく見ると、2回出ています。